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) massima 30 

Oggi 
Il sole sorge 
alle ore 6 02 
e tramonta 
alle ore 20 30 

La redazione e in via dei Taurini, 19-00185 
telefono 49 50 141 

I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle ore 17 alle ore 1 

Governo laico e democratico 
eletto alla Provincia 
Parla Maria Antonietta Sartori 
nuovo presidente 

Il ricorso della De al prefetto 
per invalidare il voto 
«Un grande partito popolare 
non usa certi mezzucci» 

«Questa giunta 
rappresenta una svolta» 
Nuova giunta alla Provìncia. Una nuova coalizione 
laica e democratica guidata dalla comunista Mana 
Antonietta Sartori, con il Pei, ci sono il Psi, il Psdi, 
Usta Verde e, nella maggioranza, la rappresentan
te della lista «Sinistra per l'autogestione». Ma la De 
ha tentato di tutto per soffocare sul nascere il nuo
vo governo, e (come riferiamo a pag. 4) si è rivolta 
perfino al prefetto. 

GIULIANO CAPECELATRO 

• i >Una mossa meschina 
che non potrà sortire alcun el
leno Ma è comunque spiace
vole che alcuni colleglli della 
De abbiano assunto un atteg-

filamento che è lesivo dell au-
onomla slessa dell'assem

blea, chiamando In causa ad
dirittura Il prefetto Un grande 
partita non ricorre a questi 
mezzucci» 

Quaranl'annl, sposata con 
un figlio, proveniente da Ole-
vano Romano, di cui e slata 
Sindaco dal '75 alI'SI, Maria 
Antonietta Sartori concede la 
prima Intervista dopo l'Investi
tura « presidente della Provin
cia E il suo traguardo più pre
stigioso E, Inoltre, è la prima 
donna nel Lazio, a trovarsi al

la guida di una grande assem
blea Nel suo albo d oro, fino 
a ieri, Usuravano inoltre una 
vlcepresidenza all'Usi Rm9, 
ottenuta dopo l'elezione alla 
Provincia nell'81, la carica di 
capogruppo del Pel ad Oleva-
no, oltre che alia Provincia, la 
cooptazione nella presidenza 
dell Urpl (Unione regionale 
delle province del Lazio) 

Dunque, malgrado I sus
sulti democristiani, la 
nuova giunti è cosa fatta: 

Sutttro partiti In giunta 
Pel, Pai'Psdl, Ulta ver-
e), più Loretta Cuponi 

della Usta .«altra per 
l'MMftMkw*», con la de
lega per l'Iauulfruilone. u 
dir man torta aua maggio

ranza. C'è qualcosa di 
nuova alla Provincia? 

C è molto di nuovo - risponde 
Maria Antonietta Sarton -
Questa è una maggioranza lai 
ca democratica e di progres 
so, che si ricollega, sì, alle 
vecchie esperienze delle giun
te di sinistra, ma delinea an
che un processo nuovo nel 
quadro politico generale, per
ché si apre alle esigenze e agli 
orientamenti emersi nella so 
cietà ed affermatisi nell ultima 
consultazione» 

CI sarà di rimboccarsi le 
maniche. La nuovi coali
zione ha gli un'Idei di co
me ti muoverà? 

Ieri sera (mercoledì, ndf) ab
biamo siglato 1 accordo per II 
programma e I organigram
ma Il nostro obiettivo è quel
lo di un azione riformatrice, 
con al primo posto I esigenza 
di aprire una vera e propria 
fase costituente In grado a In
dividuare 1 destini della nostra 
Istituzione, e sollecitare auto
revolmente l'urgenza della ri
forma delle autonomie e un 
nuovo governo per l'area me
tropolitana» 

Propositi di ampio respi

ro, ma pia In concreto? 
Be, ci metteremo subito in 
moto Tanto per dirne una, 
convocheremo due volte il 
consiglio ad agosto Non per 
un astratto volontarismo, ma 
per evitare che scadano i ter
mini per II finanziamento di al
cuni progetti Penso al piano 
per I edilizia scolastica, che 
deve essere presentato entro 
il 30 agosto Poi e è la questio
ne del risanamento ambienta 
le, che deve avere nel disin 
quinamento delle acque su 
perficiali e sotterranee e nel 
i assetto idrogeologico del 
terntono il momento centrale 
della nostra azione di gover-

zione d'egemonia 
Ma perché tanto nuore? 

È probabile che la De coltivas
se la segreta speranza che la 
Provincia rientrasse ancora 
nel quadro generale, con il 
Comune e la Regione, in un'e
conomia di scambi e conces
sioni con gli altn alleati del 
pentapartito 

Due conalfll id agosto. SI 

Mi c'è l i De che 
Intenzionata • dare batta-

Bili sena quartiere, Sem-
ni che volili perfino ap

pellarli i l Tur. 
Certo, Il segnale che ha dato 
oggi (ieri per chi legge, ndf) è 
negativo Dalla De mi aspetto 
unx)pposizlone ali altezza di 
un grande partito E la De 
stessa che dovrebbe riflettere 
su quanto accaduto Questa 
reazione scomposta puzza 
lontano un miglio di presun-

grammi? 
No Abbiamo deciso di rinvia-
re a settembre la presentazio
ne della relazione previslona-
le e programmatica Questo 
perche I consiglieri possano 
disporre dei documenti e ne 
approfondiscano i contenuti 
prima di arrivare al dibattito 
voglio nbadire che questa 
giunta si impegna a tenere 
aperta la prospettiva di un al
largamento della maggioran
za a tutte te forze laiche La 
Provincia ha un cammino ar
duo davanti E fondamentale 
non subire passivamente, cer
cando di mettere toppe a de
stra e a sinistra, ma tentare di 
governare, o correggerli, i 
processi 

Sul programma c'è l'accordo 
sugli incarichi no 
Oggi si affronteranno 
assetti e deleghe 
Difficoltà inteme al Psi 

I IOtANNA LAMPUONANI 

• • Per la nuova giunta capi
tolina I accordo di massima 
sul programma c'è Ieri la De 
ha presentato a laici e sociali
sti le sue proposte di tagli e 
integrazioni niente rapporti 
con I Verdi, «clausola della 
dissolvenza» diluita capitoli 
della cultura e dell ambiente 
ampliati, nessun riferimento al 
Ppa Alcune sono state accol
te, altre no Per esemplo sulla 

dissolvenza (cioè la minaccia 
di crisi In caso di non applica
zione del programma) sul 
controllo semestrale dell ope
rato dell'amministrazione che 
la De voleva portare a dodici 
mesi, il Pri si è opposto con 
fermezza Ma la sostanza è ri
masta inalterata In fondo la 
proposta - come ha commen
tato lo stesso coordinatore 
democnstiano Francesco 

D Onofrio - era slata formula
ta in modo tale da poter esse
re accettata tranquillamente 
dal partito di maggioranza re
lativa Oggi proseguirà ancora 
la discussione su questo pun
to poi, al margini del Consi
glio comunale convocato per 
le 19, si passerà alle questioni 
più spinose, gli assetti nelle 
aziende pubbliche e le dele
ghe 

Nervosismo per questo si 
registra all'interno dei due 
partiti maggiori Lo dichiara 
Sandro Natallnl segretano 
della federazione socialista e 
lo conlerma D Onofrio che si 
rifa al quadro generale «Tutto 
ciò che sta avvenendo a Ro 
ma compresa la Provincia e 
la Regione bisogna leggerlo 
guardando al centro Ce un 
difficile assestamento posl-
elettorale per il Psi e la De I e-
qulllbno futuro dipenderà da 

chi gestirà i rapporti con i par
titi locali Anche per questo 
motivo finora abbiamo evitato 
di affrontare ufficialmente la 
questione del sindaco, se pri
ma non si fermavo il governo 
nazionale» 

Sul sindaco, rispondendo 
indirettamente alle dichiara
zioni dell'altro giomodl Nata-
lini, che si ostina a dire no a 
Slgnorello perché «non ha 
ben governato la città nei due 
anni precedenti», D Onofrio 
dice che la questione di una 
guida socialista per la città 
non si pone nemmeno «Perle 
grandi città italiane In fondo 
abbiamo chiesto solo un sin
daco, quello della Capitale 
Ma per ora nessuna richiesta e 
stata avanzata» Come dire 
che la nota del Psi dell'altro 
giorno è stata solo un atto for
male «Il Psi - conclude D O-
nofrio - è evidentemente un-

Dura opposizione del Pei: «Ricorreremo al Tar» 

Via libera a tavolino selvaggio 
Pace tra Signornò e ristoratori 
Slgnorello ha firmato ieri la nuova ordinanza sui 
tavolini all'aperto. Consente ai gestori dei locali di 
utilizzare larga parte delle isole pedonali, di arriva
re fino a 4 metri dai monumenti, e di ricopnre 
intere parti di strada L'Assoristoratori, dopo l'in
contro col sindaco, ha revocato lo stato di agita
zione Il Pei annuncia invece un ricorso al Tar e 
una dura opposizione in consiglio comunale. 

ETTORE GRECO 

• • Ultimo atto della «guerra 
dei tavolini» Si è svolto in 
Campidoglio Ieri ed è finito 
con una stretta di mano Dopo 
le violente polemiche del 
giorni scorsi, con l'ormai con
sueto ed arcinoto copione di 
dichiarazioni di fuoco minac
ce di serrata ad oltranza ac
cuse e controaccuse, ora tra 
la giunta Slgnorello e I gestori 
di bar e ristorami è idillio «Ci 
hanno dato tutte le assicura
zioni che chiedevamo», ha 
detto a baristi e ristoratori, 
convenuti In Campidoglio do
po un corteo e una breve aer
rata di poche ore II presiden
te dell Assorlstoratorl Giorgio 
Bodonl appena uscito dall'In
contro con II sindaco e I as
sessore Corrado Bernardo 

Bodonl era I ultimo rimasto 
In trincea Tutti gli altn diri 

genti dell Unione commer 
cianti compreso II leader dei 
basisti Alberto Pica avevano 
proclamato la tregua sin da 
mercoledì quando la giunta 
aveva deciso di regolamenta
re l'occupazione di suolo pub
blico da parte dei pubblici 
esercizi con una nuova ordì 
nanza (assai più permissiva 
della precedente) a cui il sin 
daco ha apposto Ieri la sua lir 
ma Bodonl, pur dlehlrandosi 
«parzialmente soddisfatto» 
del provvedimento, ne aveva 
contestato la provvisorietà 
(scadrà Infatti il 31 dicembre) 
cogliendo I occasione per » 
lanciare le altre vertenze an
cora aperte con la giunta dal 
la repressione dell abusivismo 
al rinnovo della commissione 
per le licenze, dal piano per I 
pubblici esercizi alla revisione 

La manifestazione del ristoranti sulla piana del Campidoglio 

delle sottotabelle merceologi 
che Un pacchetto sul quale 
Slgnorello ha promesso solo 
un genenco «Interessamen
to» 

A convincere Bodonl è sta
lo In realta altro I ulteriore 
concessione strappata ien 
sull occupazione di suolo 
pubblico Riguarda I orano a 
parure dal quale I locali pò 
iranno aumentare il numero 
del tavolini esterni Non prima 
delle otto al sera diceva la 

memoria presentata da Ber
nardo in giunta Anche prima 
a patto di non intralciare gli 
altn esercizi dice 1 ordinanza 
firmata Ieri 

1 consiglieri comunali del 
Pel Daniela Valentin! e Massi
mo Pompili ribadiscono inve
ce le loro cntiche Accusano 
la giunta di voler governare il 
settore commercio «a colpi di 
ordinanze» e bocciano senza 
mezzi termini 1 ultimo provve

dimento adottato elencando
ne I punti inaccettabili non è 
confortato dal parere della 
Sovrintendenza, è prowiso-
no, e cade nell eccesso oppo
sto del precedente, consen
tendo ai ristoratori di utilizza
re intere parti di strada II Pei 
farà ricorso al Tar e insisterà, 
in sede di consiglio comuna
le per ottenere che venga di
scussa la sua proposta di deli
bera organica sull occupazio
ne di suolo pubblico 

Maria Antonietta Sartori, comunista, da Ieri presidente della Pro
vincia 

Così saranno distribuiti 
i dieci assessorati 
• i Questo il nuovo organi
gramma della Provincia la 
presidenza e quattro assesso
rati al Pei, quattro assessorati 
al Psi un assessorato al Psdi e 
alla Usta verde Gli incarichi 
non sono stati ancora asse
gnati ufficialmente ma già in 
mattinata circolavano indi 
screzioni molte delle quali 
più che attendibili 

In casa comunista e quasi 
certo che Giorgio Fregasi an
drà al Bilancio Giulio Bencini 
avrà II Personale (o I Servizi 
sociali) Pietro Tidei i Servizi 
sociali (o il Personale), Renzo 
Carella lo Sport e il turismo 
Tra i socialisti Silvano Muto 
eletto vicepresidente manter
rà l'incanco di responsabile 
del Lavon pubblici Gustavo 
De Luca avrà I Industna e il 
commercio, Roberto Lovan 
I Agncoltura, Giuseppe Tardi-
ni il Patnmomo 11 socialde
mocratico Oliviero Milana pi
loterà la Cultura e la Pubblica 

istruzione mentre il «verde» 
Athos De Luca si occuperà di 
Sanità e ambiente 

Loretta Caponi, rappresen
tante della lista «Sinistra per 
I autogestione», non entrerà 
In giunta ma avrà una delega 
per i problemi dell'immigra
zione 

Indiscrezioni anche su nuo
vi capigruppo Voci insistenti 
danno per certo nel Pei, Gen
naro Lopez al posto della neo-
presidente Sarton Nel Psi, 
Carlo Proietti lascia la Cultura 
e diventa capogruppo al posto 
di Giuseppe Tardim 

Su tutto il quadro pende la 
spada di Damocle delle mi
nacce della De Ma nessuno 
dei neoeletti sembra darvi 
gran peso «Una reazione iste
rica - le ha definite il viceca-
pogruppo comunista Gennaro 
Lopez -, fuori di ogni logica 
politica Argomentazioni pre
testuose di chi è stato esclu-

La De: «Sul sindaco non si tratta» 
pegnato a rendere visibile a 
Roma, come • Milano, il suc
cesso elettorale Ma bisogna 
ricordare che la De non ha 
perso come si pensava, ha te
nuto» A buon Intenditor 

Su quanto sta accadendo in 
Campidoglio interviene Fran
ca Prisco, capogruppo comu
nista «È l'ulteriore conferma 
che non c'è nessuna idea poli
tica che li tenga uniti Quando 
Invece affrontano la spartizio
ne del potere viene avanti l'u
nica realtà i profondi dissen
si Il programma da loro pre
sentalo non fa alcun cenno a 
Roma capitale d Italia e nem
meno alle questioni più urgen
ti Ma ciò che mi indigna -
conclude Franca Prisco - è la 
lettura che fa di questo stato 
di cose il professor D'Onofno, 
che subordina i problemi di 
Roma alla situazione naziona
le» Franca Prisco Francesco D'Onofrio 

Turiste tedesche 
violentate 
in una chiesa 
Sono state violentate in una chiesa. Due tunste 
tedesche di 20 anni, K e Y, avevano accettato un 
invito a cena da parte di due senegalesi di colore 
che avevano conosciuto in mattinata e che aveva
no seguito nella casa patrocinale della chiesa an
glicana di via Nazionale dove t due giovani aveva
no una stanza E li le due ragazze hanno dovuto 
subire la violenza I due sono stati arrestati 

GIANCARLO SUMMA 

I H Sono state trovate da 
una volante della polizia men
tre, alle S di mattina si aggira
vano per via Nazionale m la 
cnme e coi vestiti strappati 
Portate in questura hanno 
raccontato di essere state vio
lentate da due giovani suda
nesi Una toste stona purtrop 
pò come molte altre Tranne 
che per un particolare lo stu 
prò è avvenuto nella casa par
rocchiale della chiesa anglica
na di via Nazionale 

K e Y erano da una setti
mana a Roma in vacanza e in 
uno del v liti gin che i turisti 
fanno per i monumenti della 
città hanno conosciuto due 
ragazzi di colore coi quali 
hanno fatto amicizia Modi 

I farmacisti: 
«Faremo 
pagare 
le medicine» 

Torneremo a pagare le medicine? È quanto minacciano i 
farmacisti del Lizio attraverso la loro associazione di cate 
goda, I Urtfal La protesta è nata dal calo degli assistiti, 
passati dal 19,24% dello scorso anno al 9,67% Contempo
raneamente le previsioni di spesa sono passate da 700 a 
840 miliardi con un «buco» di 140 I farmacisti contestano 
anche il mancato nmborso dei farmaci per gli ultimi tre 
mesi dell 86 

Circoscrizione 
in «ostaggio» 
denunciato 
il pentapartito 

nel suo letto 

La XX circosenzione, senza 
presidente ormai da sei me
si ha perà una compatta 
maggioranza, pronta a far 
mancare II numero legale 
ogni volta che si nunlsce il 
consiglio Dopo ben 9 riu-

mm~m^mlmmlmmmmmm~ moni a vuoto Pel, Sinistra 
Indipendente e Usta verde hanno denunciato alia Procura 
della Repubblica chi sta provocando questa paralisi ammi
nistrativa, ossia tutti i consiglieri circoscrizionali della De, 
del Psi, Psdl. Pn e Pli 

La «droaa-killer» L'ha ,rovf"° " Padre' morto 

IO UCCiae cora inlilata al braccio Vin
cenzo Mancini tossicodi
pendente di 37 anni si è 
chiuso nella aua stanza, nel-
la casa patema in via Fonte-

• • ' " • " ^ " • ' ^ ^ ^ • • ^ buono, allArdeatlno con 
un amico, Marcello Coronilo, di 29 anni poco prima delle 
15 Insieme si sono iniettati la dose di eroina, forse tagliata 
male Mancini è spirato qualche attimo dopo, Corclulo è 
stato trovato accanto al cadavere dell'amico svenuto La 
polizia ora lo sta interrogando per capire da chi hanno 
comprato la «droga-killer» 

Un sospiro 
di sollievo, 
toma il turismo 
americano 

È il ntorno degli amencani 
a Roma a far tirare un sospi
ro di sollievo all'aazienda 
tunstica» della capitale I 
dati del pnmo semestre so-
no incoraggianti c'è un incremento del 78,8% negli arrivi 
di turisti Usa rispetto ai primi sei mesi dell'86 Più in gene
rale sono arrivati a Roma più turisti stranieri e qualcuno in 
meno italiano C'è però un altro dato negativo Del 5 milio
ni di turisti che armano ogni anno nella capitale la mag
gior parte nmane solo pochi giorni A scoraggiarne un 
soggiorno più lungo concorrono musei spesso chiusi, i 
costi elevati e la paura degli atti terrorìstici 

Due morti e un ferito in un 
incidente sulla autostrada 
Roma-Napoli, tra I caselli di 
Cassino e Prosinone La 
Fiat 125 condotta da Pietro 
Grasso, messinese di 59 an-
ni ha sfondato il guardrail 

*"~~~~~~~~~~~~—•" ed è precipitata nella scar
pata E morto il conducente ed Elvira Beliante di 77 anni 
che era al suo fianco Gravemente lenta la sorella di que-
st ultima Rosa di 81 anni, ricoverata ali ospedale di Frasi-
none 

Auto finisce 
nella scarpata 
2 morti 
a Cassino 

Arrestato C o n u n a valigetta 24 ore 
-__T._Vi . i i_ Momodou Tate, cittadino 
COn Un d i l lo del Gamba di 27 anni, sera-
di e m i n a b r a v a u n rappresentante di 
" v commercio Quando la po

lizia l'ha fermato, vicino al-
I Acquedotto Felice, tratta-

"~"»—™-»—•—»»—•—»»—»—• va con Ire sconosciuti prò-
pno la cessione della sua merce Nella valigetta aveva un 
chilo di eroina brown sugar Faje era già da tempo ricerca
to dalla squadra mobile perché doveva scontare un anno 
e mezzo di carcere per detenzione e spaccio di stupefa 
centi 

ANTONIO CIMUANI 

Modi Fmmenzlo e Oserial Chartis Cawi i due violentatori arrestati 

Kenyl Tombe Frumenzlo di 
28 anni e Osenal Charlis Ga 
wl di 26 entrambi sudanesi I 
quattro hanno passato insie 
me la giornata a spasso per le 
vie della capitale K e Y non 
hanno poi avuto difficolta ad 
accettare 1 invito a cena rlvol 
togli dai due giovani «Andia 
mo tutti a casa mia» ha prò 
posto Charlis Gawi che da al
cuni mesi alloggiava nella ca
sa parrocchiale della chiesa 
anglicana di via Nazionale 
ospitato in cambio di alcuni 
piccoli lavori Hanno prepara
to insieme qualcosa da man
giare e tra una battuta e I al 
tra sono trascorse alcune ore 

Il clima amichevole è carri 
biato di colpo quando le due 

hanno deciso che era 
arnvato il momento di andar 
via e di tornare nella pension
cina dove erano alloggiate 
«Ma dove volete andare? A 
questora il cancello della 
chiesa è chiuso e dovete re
stare qui», hanno detto i due 
sudanesi che hanno iniziato a 
fare avances sempre più pe
santi A quel punto K e Y 
hanno avuto paura e hanno 
provato inutilmente a scappa
re 1 due sudanesi te hanno af
ferrale, picchiate e violentate 
K eY sono riuscite a liberarsi 
solo ali alba Sono state trova
te da una volante e portate in 
Questura dove con la voce 
rotta dal pianto hanno rac 

contato quanto era accaduto 
Quando gli uomini della 

Questura, agli ordini del dot
tor D Angelo, si sono presen 
tati alla casa parrocchiale, Ga-
wi e Tombe stavano ancora 
dormendo bono stati arresta
ti con I accusa, nspettivamen 
te di violenza carnale e di atti 
di libidine «Gawi e Tombe -
dicono in Questura - sono in 
Italia da alcuni anni e, a diffe
renza di mom loro connazio
nali non avevano mal avuto 
problemi con la giustizia La 
varavano, erano in regola coi 
permessi di soggiorno» K e 
Y sononpamteperlaGerma 
ma, dove sperano di nuseire a 
dimenticare la tenibile notte 
passala a Roma 

l'Unità 
Venerdì 
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